

Franckesche Stiftungen zu Halle

Tagebuch von Georg Heinrich Conrad Hüttemann und Christian Wilhelm Gericke.

**Hüttemann, Georg Heinrich Conrad
Gericke, Christian Wilhelm**

Cuddalore, 01.07.1767-27.12.1767

31. Oktober 1767

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:ha33-1-189228

: uns neuen Glauben, und mach' sein Licht stetig
: uns kräftig an uns.
: Wenn Bitt' ist, wirms das Gott zugesagt, zu sein
: Gott wird das Gebet seiner Frauen Rache, mit ihnen
: Löset Er aus.

Donnerst. Octobr. 31. Im Jahr der ob Monats sind
die besten Rauten an die Befestigung und Aufrechter
in der Abendbetstunden gehalten worden. Möchte
doch die Europäer die sie sind diese Jahres Folgen
Lied schöner Lieder, aus dem, Was Gott erwidert
Befehl, getrost und erbaulich zu werden. Gott
.. lob' einige Jahr ab. Mir bring' uns, es einige in der
Luthe'schen Bekenntnis, inwieweit ihnen das geschehen ist
wenn sie bei ihnen sitzen, sie mit uns, im Gebet
und Betrachtung des göttlichen Worts über den
einigen können.

November

Der Monat November

Donnerst. November 1. In der Familienschen Gemeinde
wurde das jährliche Fest Matth. 22, 1 ff. aus-
sichtlich durchgeführt, und die kirchliche Feierlichkeit
aus dem Glauben.

Donnerst. November 7. Es ist einige Tage vorwärts
das Fest und ist geschehen, und die Tageszeit
hat uns nicht weit voneinander lassen, inwieweit das
Lied wieder in großer Lust gesungen ist. In der
Betrachtung ist Gott unser Gott, und dankbar, in-
wieweit wir uns in dem Namen des Herrn und der
Gefühl. Der Mensch der Lute ist sehr sehr ge-
eignet. Wegen der auf diese Weise und geschehen
es sehr reichlich. Die Lust ist sehr sehr ge-